La leyenda de las mil pajaritas

Según una leyenda japonesa, tu mayor deseo se hará realidad, si construyes mil pajaritas de papel. La consigna de crear pajaritas de papel en la lucha por la paz, se remonta a la historia de una de las pequeñas víctimas de la bomba de Hiroshima durante la Segunda Guerra Mundial.



Desde el centro, con motivo de la celebración del día de la paz, os proponemos el reto de crear mil pajaritas para que se cumpla nuestro mayor deseo: que se acabe la pandemia por el COVID19. Si quieres contribuir, crea tantas pajaritas como puedas, y este viernes día 29 busca un hueco en las rejas del colegio (por la parte de fuera) y cuelga las tuyas. Demostremos que entre todos podemos conseguirlo.